



COMMUNIQUÉ

EAU POTABLE – RÉSEAU DE DÉCHAMPS

**COMMUNE
DE
MIEUSSY**

Mieussy, le 31 mars 2022

Comme vous l'avez remarqué, l'eau revient à la normale.

Deux explications à cela :

1 - La première vient de notre source qui est plus limpide. Nous continuons à travailler avec Monsieur ROUSSET - hydrogéologue - pour qu'il poursuive ses investigations, définir d'où viennent ces épisodes afin de mettre en place une solution pérenne.

2 - La deuxième explication est l'intervention faite sur nos filtres : nous avons changé le sable ce qui permet d'améliorer la turbidité de l'eau.

Nous vous rappelons que la commune a mis en place un double traitement UV et chloration.

Malgré le suivi et nos différentes interventions, avant un retour complet à la normale, en concertation avec les services de l'ARS, il est préconisé de ne pas boire l'eau du réseau.

Aussi nous organisons une nouvelle distribution de bouteilles d'eau :

- **Jeudi 31 mars : de 16 h 30 à 19h00**
- **Vendredi 1^{er} avril : de 16h30 à 19h00**
- **Lundi 4 avril : de 16h30 à 19h00.**